



+++ Die Jahresberichte des Löschzuges, der Ersthelfer und auch der Jahresbericht der Jugendwehr machten erneut deutlich, wie wichtig das Engagement der Freiwilligen Feuerwehren in Wuppertal ist. Die Anzahl und die Beschreibungen der Einsätze sowie der Übungsstunden, die bei der **Jahreshauptversammlung des Löschzuges Cronenberg** am Freitag vorgestellt wurden, zeigten klar, dass die Bürgerinnen und Bürger nicht auf die Arbeit der Freiwilligen verzichten können. In diesem Bewusstsein dankten dann auch BV-Vorsitzende Ingeborg Alker, Stadtrat Andreas Weigel, als Mitglied im städt. Ausschuss für Sicherheit, und auch der designierte Chef der Wuppertaler Berufsfeuerwehr Siegfried Brutsch, der hier die „Wichtigkeit des Ehrenamtes“ deutlich in den Blickpunkt rückte, für die Leistungen des vergangenen Jahres. Gemeinsam mit Löschzugführer Jürgen Hohnholt konnte er diesmal vier Ehrungen aussprechen, die belegen, dass der hiesige Löschzug über eine gute Kameradschaft verfügt. Oliver Vitt und Marian Furmanek wurden für 20-jährige Zugehörigkeit ausgezeichnet und für ihren 10-jährigen Dienst erhielten Benjamin Schürholt und Dominik Capozzoli eine Auszeichnung. Kontinuität bleibt auch in der Leitung des Zuges gewährleistet, denn die Versammlung bestätigte Dirk Jacobs für sechs weitere Jahre in der Position des stellv. Löschzugführers. Mit der Gründung des Fördervereins der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg ist vor drei Jahren ein guter Zug gelungen. Dank der Beiträge der mittlerweile 180 Mitglieder, den Veranstaltungserlösen seit der Gründung und einiger, nicht unerheblicher Einzelspenden hat der Förderverein verschiedene Hilfen ermöglicht, die über das normale Budget hinausgehen. Zur Überraschung der Feuerwehrleute hatten die Fördervereinsmitglieder ein großes Geschenk mit ins Calvin-Haus gebracht. Mit den 42 Paaren, speziell für Feuerwehren entwickelten Sicherheitsstiefeln „Fire Flash Gamma“ von Haix Germany, erfüllten sie der FFC einen lange gehegten Wunsch.

Freiwillige Feuerwehr, Löschzug Cronenberg, in der Übersicht:

Gesamteinsätze in 2003:	125
davon Brand:	32
technische Hilfeleistung.....	28
erste Hilfe vor Ort.....	65
Mitgliederbestand Jahresbeginn	41
Zugänge/Abgänge	2/2
Mitgliederbestand Jahresende	41